



PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE

LE 16 Décembre 2023

L'assemblée générale s'est tenue à la salle de la mairie à Vergt

Ordre du jour

- 1/ Rapport d'activité
- 2/ Rapport sportif
- 3/ Approbation des Rapports
- 4/ Comptes rendu financier
- 5/ Approbation des comptes
- 6/ Intervention des personnalités
- 7/ Remise des récompenses

Présents - PEYENCET Patrice - REIMHERR Stéphane - BERLAND Gaëlle - Nathalie GRASSEAU – Pascal GRASSEAU- Mattéo GRASSEAU- MARTY Christian -FOSSARD Alain – AMBLARD Alain –

Absent excusé : Robert BIBIE

Le quorum étant atteint la séance peut se tenir conformément aux statuts.

1/ Le rapport d'activité

Rapport d'activité présenté par Patrice PEYENCET :

Mesdames, Messieurs, je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale 2023 » Je tiens à remercier la présence de : - M. Mickaël VIGIER adjoint au Maire de la commune de Vergt, - Madame la Conseillère Départementale du Périgord Central, Mme Claudine FAURE - Monsieur le Conseiller Départemental du Périgord Central Mr Alain OLLIVIER - Monsieur Gilles LEROUX Maire délégué de la Commune de Val de Louyre et Caudeau - Mr le -Président du Comité Départemental de Cyclisme de la Dordogne, Mr Jean-Louis GAUTHIER Je remercie la présence de nos partenaires, du Comité directeur, de nos licenciés, bénévoles et parents. Certaines personnes n'ont pu se déplacer car leur emploi du temps ou les aléas de la vie les en ont empêchés, dans tous les cas je remercie tous ceux qui ont eu la courtoisie de s'en excuser.

Je déclare ouverte la 35ème Assemblée Générale du Sprinter Club du Périgord. Comme chaque année, nous allons retracer les grandes lignes de cette saison 2023

- Le rapport d'activité que je vais vous présenter dans quelques instants
- Le rapport sportif par Stéphane REIMHERR
- Le rapport Financier et le budget prévisionnel 2024 par Stéphane REIMHERR
- Les Interventions des personnalités
- Les récompenses Nous terminerons la soirée par un apéritif dinatoire préparé par Robert Traiteur, et les boissons par la société Le Bihan.

Avant d'aborder la saison passée, j'ai une pensée pour notre ancien Président Robert BIBIÉ, en convalescence et qui pour la première fois en 35 ans d'existence du club ne peut assister à cette assemblée. Roberto, je te souhaite un bon rétablissement et espère te revoir prochainement avec nous.

➤ Rapport d'activité

Mesdames, Messieurs, En cette fin d'année Je suis heureux de vous accueillir dans cette salle des fêtes de Vergt, j'en remercie la Mairie de Vergt.

Derrière-moi, un diaporama défilera le temps de cette assemblée suivant l'ordre établi que j'ai évoqué précédemment. Ce diaporama a été préparé par notre secrétaire générale, Gaëlle BERLAND. Au sein du club, Gaëlle s'occupe également de la communication par le biais de notre site internet. A ce propos, un nouveau site est en construction, nous avons souhaités un site plus clair et sans publicité. Le nouveau nom vous sera communiqué prochainement. La communication du club passe également par le réseau social Facebook, mise à jour régulièrement par Stéphane et Gaëlle.

Dans un contexte mondial particulier, une situation sociale et économique difficile pour de nombreuses personnes, il est important pour une association par le biais de cette assemblée générale de rassembler toutes les personnes qui gravitent autour du Sprinter, pour un moment de convivialité et d'échange. Les personnes qui font fonctionner le club, ne sont que des bénévoles, cela demande du temps et de la rigueur, c'est ainsi que je souhaite remercier les membres du bureau, les signaleurs qui maintiennent l'ordre sur nos épreuves cyclistes et sans oublier les parents de nos jeunes licenciés.

Tous les ans, je me répète, nous avons besoin de personnes bénévoles qui s'investissent à nos côtés, nos anciens vieillissent et ils ne voient pas forcément la relève arriver. Pour clore ce sujet, en 2024 et 2025, nous souhaitons organiser deux gros événements sportifs où nous aurons besoin d'un nombre considérable de bénévoles.

Le Sprinter, c'est aussi l'accompagnement de nos jeunes licenciés minimes et cadets lors d'entraînements collectifs les mercredis et samedis sous la houlette de Stéphane REIMHERR.

Quant à nos juniors, ils seront encadrés par Gabriel PEYENCET qui met un terme à sa carrière de coureur cycliste. Gabriel a créé pour la saison 2024, une structure U19 au sein du Comité Départemental de Cyclisme de la Dordogne.

Nos coureurs, Raphaël LAUD, Mathias DUBANT et Mickaël VICENTE ALHO disposeront d'un suivi individuel comme la plupart des coureurs qui composent cette nouvelle équipe junior.

Je rappelle que Gabriel est salarié de ce même comité et possède une licence au sein de notre club. Au cours de cette année 2023, Gabriel ainsi que Mattéo GRASSEAU, lui aussi, salarié au sein du comité en contrat d'apprentissage jusqu'en septembre dernier, ont obtenu le DEJEPS (Diplôme d'état de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport) je les en félicite.

Ce diplôme en poche, ils possèdent une carte professionnelle et peuvent exercer en tant que spécialiste des activités physiques, sportives, socio-éducatives ou culturelles dans le domaine de la coordination et de l'encadrement éducatif. Mais avant d'en arriver là, nos deux protagonistes ont dû présenter chacun un projet viable.



Gabriel, un projet de création d'une structure Junior et Mattéo, la création d'une épreuve cycliste sur une journée complète, le matin un CLM individuel, l'après-midi, une course en ligne avec un classement général à l'issue de ces deux épreuves. Deux projets validés par le Jury.

Puis Mattéo, après six mois de préparation de son épreuve cycliste, apprend à quelques jours de cette organisation que le jury rejette son projet, une incompréhension totale. Mattéo un peu dégoûté, ne baisse pas les bras, Il décide quand même de poursuivre cette épreuve appelée le 1er Souvenir Robert Laurière en la mémoire de son Grand Père. En suivant, Mattéo proposera un autre projet cette fois-ci bien validé.

➤ Les organisations

En termes d'organisation, ce premier souvenir Robert Laurière organisé le dimanche 16 Avril 2023 sur les communes de Ménesplet et Saint Martin de Gurson fût un réel succès. Une imposante organisation avec plus d'une soixantaine de bénévoles afin de sécuriser le CLM du Matin et l'épreuve en ligne de 120Km. Une organisation menée de main de maître par Mattéo. Nous remercions Mr Jean-Claude CHAUSSADE, Maire de la commune de Ménesplet et Mr Marc GRANDY, Maire de la commune de Saint Martin de Gurson pour leur accueil. Je remercie également les maires des vingt-cinq communes traversées. Je souhaite aussi remercier Mme Rozenn ROUILER et M. Jean-Marie SAUTREAU Conseillers Départementaux du Canton de Montpon-Ménestérol. Mme Christel DEFOULNY et M.Éric FRÉTILLÈRE, Conseillers Départementaux du Canton de Pays de Montaigne et Gurson. Au mois de mai, nous avions l'habitude d'organiser le Prix cycliste de Vergt, le comité Nouvelle Aquitaine en a décidé autrement, en plaçant les championnats Nouvelle Aquitaine de l'Avenir à notre date, nous avons été contraints d'annuler cette épreuve.

En septembre dernier, le Grand Prix de Cendrieux où nous avons accueillis une centaine de coureurs et la finale du challenge départemental des jeunes. Je remercie la commune de Val de Louyre et Caudeau pour leur aide financière, M. DUCÈNE Maire de cette commune et M. LEROUX maire délégué. Je remercie l'Amicale laïque de Cendrieux, représentée par son Président Patrice DURAND et Henry BASSET pour leur soutien. Je remercie madame Claudine FAURE et M. Alain OLLIVIER, Conseillers Départementaux du Périgord Central pour leur soutien à l'obtention de subvention auprès du département.

Notre dernière organisation de la saison, le dimanche 22 Octobre, la traditionnelle gentlemen du Monteil en collaboration avec le Rotary Club de Bergerac au profit de la maladie de Charcot. Une belle journée de vélo à deux où les participants du plus jeune âge au plus ancien ont pris je pense du plaisir pour la bonne cause.

La saison prochaine, ces trois épreuves sont déjà inscrites au calendrier 2024.

- Le Souvenir Robert LAURIÈRE est déplacé au Mercredi 08 Mai 2024
- Cendrieux, le dimanche 29 Septembre 2024.
- La Gentlemen du Monteil, le dimanche 20 Octobre 2024.

Je vous informe que pour l'année 2025, nous avons candidaté à l'organisation de la Coupe de France des Départements dans la catégorie des U17. Une importante organisation sur deux journées consécutives pendant le week-end de pâques. Cette épreuve se déroulera sur le Canton du Périgord Central et en grande partie sur la commune de Vergt. Pas plus tard que jeudi soir, nous avons appris par le Président du Comité Départemental de cyclisme Jean Louis GAUTHIER que notre candidature avait été accordée. Maintenant, nous avons du temps afin de mener cette manifestation dans les meilleures conditions.

➤ [Les effectifs](#)

Bilan sur nos effectifs 2023 Les licences en cette année 2023, reste stable avec 30 adhérents. 14 Licences d'encadrant, 16 licences de compétition Lors de la période de mutations, nous comptons 1 départ avec Antoine ALLIN suite à l'arrêt du Team 24 Elite.

Nous annonçons cinq arrivées :

En U15 • Samuel MENTIERE, nouveau venu dans le cyclisme

En U17 • Nicolas GUILLOT, nouveau venu dans le cyclisme

- Louis Mathieu BEAUMONT, venant de l'EVCC Bergerac.

- Robin BOURGES venant du club de l'UC Montpon Vallée de l'Isle.

En U19 • Noan SEGUIN, venant du vélo club Ouest Charente-Segonzac, en 2024, il portera également les couleurs de l'équipe Départementale intitulé TEAM CD24 U19.

Dans un instant, Stéphane, vous fera un résumé de la saison sportive de nos licenciés. A noter que nos compétiteurs ont participé à 180 jours de course toutes catégories confondues. Je félicite tous nos coureurs qui ont porté fièrement les couleurs de notre club et remporté treize bouquets et de nombreux podiums. En fin de séance nous les récompenserons à juste titre. Pour conclure, je ne terminerais pas sans remercier tous nos partenaires privés, publics, ici affichés en diaporama, qui nous permettent de poursuivre nos activités au travers de nos licenciés et nos projets. Je remercie les membres du bureau, nos bénévoles, parents, sympathisants qui ont œuvré au cours de cette saison au bon fonctionnement du club que ce soit sur le plan administratif, des entraînements de nos jeunes, de la logistique lors de nos manifestations, sans votre aide le Sprinter Club du Périgord ne pourrait pas exister. Je vous remercie....

[2/ Le rapport sportif](#)

Bonsoir, Nous allons retracer la saison 2023 qui vient de se terminer.

➤ [En minimes](#)

Mathis nous a rejoint en cours de saison, en provenance de l'évcc Bergerac. Difficile d'établir un constat en si peu de temps. Il a malgré tout progresser jusqu'en fin de saison, manquant juste de confiance en lui.

➤ [En cadets](#)

Mathias, le malchanceux par excellence. Chaque saison sont parsemées de chutes relativement graves, qui le mettent sur la touche de nombreuses semaines. Malgré cela, il a été un de mes piliers en sélection Dordogne sur les coupes de France cadets, grâce à son abnégation et sa vaillance. Il aurait mérité de lever les bras, pour au moins récompenser ses efforts.

Michaël, comme la saison dernière est allé cueillir une victoire en costaud. Celle-ci ne doit néanmoins pas cacher la déception que j'ai en fin de saison, tellement ton potentiel est sous- exploité. La tête lâchant trop souvent avant les jambes.

➤ [En juniors](#)

Matéo, que je n'ai vu que deux fois dans la saison, sur des épreuves, a choisi une nouvelle voie, autre que la compétition. L'envie n'y étant plus... je te souhaite le meilleur pour ton avenir.



Maxence, réalise un bon début de saison, me surprenant agréablement. Mais la suite est plus chaotique, entre maladie et blessures, le moral en a pris un coup. Il préfère stopper sa saison. Il ne s'interdit pas un retour en compétition un jour. Il est un des très rare, à ce jour, à avoir assumé ses choix en me le disant ouvertement. J'ai apprécié sa franchise.

Baptiste, avait en point de mire cette année, l'obtention de son bac avec la meilleure note possible, afin de se donner toutes les chances d'intégrer l'école de son choix. Ce fût chose faite. Evidemment, les résultats sur le vélo s'en sont ressentis, avec des hauts et des bas. En août, il travaille et stoppe là sa saison. Je suis déçu de ce comportement, que je n'apprécie pas. Malgré tout je te souhaite un bel avenir dans la branche que tu as choisi.

Raphaël. La marche a été compliquée à franchir en sortant des cadets. Les premières épreuves ont été des calvaires. Mais Raphaël, c'est l'abnégation personnifiée, et la suite de la saison lui sourira un peu plus, avec quelques places qui font du bien au moral.

➤ En séniors

Dorian. Pour une première saison, j'ai entrevu de belles promesses, avec à la clef une belle victoire digne d'un vieux briscard. Malgré tout, le manque d'expérience lui a coûté beaucoup d'énergie en course, l'empêchant de mieux figurer. Son école d'ingénieur lui prend également beaucoup de temps. Malgré tout, Dorian m'apporte énormément de satisfaction, sur, et en dehors du vélo, avec son indéfectible sourire.

Mattéo, l'homme pressé. Coureur, directeur sportif, mécanicien, et organisateur, Mattéo court, partout et dans tous les sens, quitte à se perdre un peu en route. Bouillonnant d'idées, il a rendu le plus bel hommage qu'il soit à son grand-père, lors du premier prix souvenir Robert Laurière. En parallèle, il travaille au comité Dordogne, passe et obtient son DEJEPS, avec brio étant le plus jeune de sa promotion. L

Louis a une passion, le cyclisme. Il se prépare convenablement, et obtient rapidement de bons résultats. La suite, est un autre rayon du sport cycliste, puisque Louis s'est associé et investi avec deux partenaires afin de reprendre une institution du vélo en Périgord, « Les cycles Mazeau ». Et même s'il a peu délaissé la compétition, je ne peux que saluer son engagement et lui souhaiter une longue et belle carrière.

Antoine est venu renforcer le team 24 formation en signant au club. Il a vécu une saison difficile, bien loin du niveau qui est le sien habituellement. Je lui souhaite un bon retour dans son département d'origine.

Maël a retrouvé la place qui est la sienne en haut des classements, en réalisant une très belle saison. Ses problèmes physiques l'ont un peu épargné et cela lui a permis de jouer la gagne et lever les bras. Très précieux au service de ses leaders, parfois au détriment de son potentiel, il a sa part dans la belle réussite de l'équipe départementale.

Gabriel. Une année exceptionnelle, tant sur le plan sportif où sa saison a été jalonnée de victoires et de coups d'éclats, que sur le plan professionnel avec l'obtention, lui aussi, de son diplôme DEJEPS. L'an prochain, il sera à la tête de l'équipe départementale u19 comme directeur sportif et entraîneur, et j'espère que ces jeunes savent la chance qu'ils ont.

Je terminerai en remerciant l'ensemble des bénévoles qui nous aident tout au long de l'année, ainsi que mon président et madame qui me supportent souvent.

3/ Approbation des rapports

Pas de de votes contre ni d'abstention

4/ Compte rendu Financier

Stéphane REIMHERR nous présente le bilan financier 2023 et ainsi que le budget prévisionnel 2024.

5/ Approbation des comptes

Pas de votes contre ni d'abstention

6/ Intervention des personnalités

Madame Claudine FAURE conseillère départementale Périgord Central, Monsieur Alain OLLIVIER Conseiller départemental Périgord central et Monsieur Jean Louis GAUTHIER Président du Comité de Dordogne de Cyclisme.

7/ Remise des récompenses

Pour l'ensemble des coureurs un bon d'achats chez les cycles Mazeau et un lot de produits de la Ferme du Fraysse tous deux partenaires.

Pour Nathalie et Gaëlle des bouquets de notre partenaires les fleurs de Marie.

Mattéo a également été récompensé pour l'obtention de son DJPES ainsi que Gabriel avec en plus de quoi fêter sa fin de carrière cycliste.

Clôture Assemblée Générale 2023.

Mesdames, Messieurs les élus, sponsors, bénévoles, et vous tous, au nom de l'ensemble du bureau du Sprinter Club du Périgord nous vous adressons de bonnes fêtes de fin d'année et une belle saison 2024 à nos licenciés. Maintenant je vous invite au pot de l'amitié, un apéritif dinatoire préparé par Robert traiteur. Merci et bonne soirée

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, Mr Patrice PEYENCET déclare la 35^{ème} Assemblée Générale du Sprinter Club du Périgord close à 21h00.

De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal qui a été signé par le président et la secrétaire.

Le Président

Patrice PEYENCET


La Secrétaire

Gaëlle BERLAND
